

Résultats de la Course pour Kaya

De : **Jacques Raynaud** (jacques.raynaud@ville-chatellerault.fr)

Merci à Eve de faire passer aux lycéens d'organisation

à Tony de transmettre aux participants de l'équipe "collectivité"

27 000,00€ ++ de promesses de dons. Plus de 1000 participants, majoritairement des scolaires, des exploits individuels et collectifs remarquables dans la performance sportive...et la levée de fonds, des jeunes heureux de s'engager et qui l'ont fait savoir dans la joie et la bonne humeur, une bande son impeccable, des stands pour s'informer, boire de l'eau et s'abriter de la grêle ou encore pour s'inscrire sans faire la queue trop longtemps ... parmi les adultes, des coureurs de fond et la participation "groupée" d'agents et d'élus de la collectivité, de la délégation d'Herzogenaurach et la visite d'autorités locales et départementales, de l'ambassadeur du Burkina-Faso (visiblement épaté), du consul honoraire et d'une délégation de burkinabé...

Pour l'équipe d'organisation : merci à tous!



Bonjour à tous,

Je crois que même si le temps ne fut pas avec nous, chacun s'accorde pour dire que cette première « Course pour Kaya » est un succès. Je voulais vous remercier au nom du lycée et de l'ensemble des élèves pour votre soutien à la réussite de cette belle aventure solidaire.

Après contrôle, le total des promesses de dons se monte à **27377,40 euros** !

Merci et encore bravo !

Frank Fauquembergue

